

# 校長のつぶやき

校長室だより第4号

平成31年4月26日 山内

保護者の皆様、先週20日(土)は授業参観及びPTA総会のためにわざわざ学校に足をお運びいただき、岩高生の様子をご覧いただきありがとうございました。PTA総会で感謝状をさし上げましたが、長年本校PTAにご尽力いただきました菊田俊一郎前会長様をはじめ



とする旧役員の皆様には改めまして心より感謝いたします。また総会で了承されました齋藤満新会長様はじめ新役員の方々にはどうぞ平成から令和に変わる歴史的な年度のPTA活動をよろしくお願いいたします。新旧PTA役員の方々との話し合いでは岩高に関する様々なご意見をいただき大変貴重な時間となりました。

その中でややショックだったのが「管内の中学校の先生方からの岩高に対する評価が低い」ということでした。それを聞いていて私もそうですが、私以上に嶺岸賢教頭の鋭い目は燃えていたように思います。今年は岩高生や岩高の先生方の頑張っていることを管内ほぼすべての中学校を回り、PRする予定です。勉強のために岩高の先生方には中学校での授業の様子も見てきてもらう予定です。

23日(火)帰りの清掃の時間帯に校歌が何度も流れています。1年生の皆さんは1日も早く校歌を覚えて歌えるようにしてください。私も3月末に何度も練習してみてわかったことがあります。岩高の校歌は元々女子校だったこともあって、女性が歌いやすいような高いキーで作曲されていることが実感できました。宮城県内で旧女子校の校歌を歌っている男子生徒諸君の苦労がわかります。それでも母校の校歌です。今日26日(金)は総体壮行式が行われます。生徒も職員も大きな声で校歌を歌って岩高選手団を送りましょう。

24日(水)は次の日が雨の予報でしたので、日にちを交換して1年生が総学の「地域探求」で城山公園を訪れました。桜は満開からやや散りつつありましたが、1年生も入学してほぼ1ヶ月77名全員そろって参加できて良かったです。4月は検診の時期、昨日までの歯科検診に本日の眼科検診で検診も一段落。教え子のお父さんが校医さんだったり、保健室をお手伝いいただいている玲子先生が教え子だったり、今回も出会いや繋がりを感じましたが、養護の二美先生は本当にこの1ヶ月ご苦労されたと思います。ありがとうございました。



明日27日(土)から5月6日(月)まで10連休となります。新入部員3名を加え計5名の野球部は明日27日(土)4校合同チームで敗者復活戦に臨みます。部活で練習や大会に参加するだけでなく、家族で行楽という皆さんもいるでしょう。くれぐれも事故等にあわないよう注意して、5月7日(火)には268名全員そろって元気に登校してください。7日(火)には容儀指導がありますが、3年生はいよいよ進学・就職が目の前です。「試験の時だけ」ではなく「試験の日もそうでない日も変わらず」服装や言動を整えてください。当たり前のことを徹底してください。では、今回の校長のつぶやきはこれでお終いとします。

「十連休 岩出山城⇔青葉城 長距離暫し 休む日々なり」